
 
  

   
Der Bürgermeister schlug vor, die Angelegenheit in den Personalausschuss zu 
verweisen. Hiermit erklärte sich die Antrag stellende Fraktion einverstanden.  

 
 


